

NWZ 2.5.2012

Jugend spielt Theater

STADTMITTE/LR – Das Kreyenbrücker Jugendtheater Rollentausch feiert am Donnerstag, 3. Mai, mit seinem Stück „go future“ Premiere im Cadillac, Huntestraße 4. Für die Vorstellung, die um 19.30 Uhr beginnt, gibt es Restkarten an der Abendkasse. Für die beiden Schulvorstellungen am Freitag, 4. Mai, ab 9 und 10 Uhr ebenfalls im Cadillac sind noch Plätze für Klassen frei; Kontakt per Mail an j.kowolik@jugendkulturarbeit.eu.

Das Theaterstück ist innerhalb des Modellprojektes „Migration und Theater (MUT)“ entstanden. Es spielt im Jahr 2052 in einem Trainingszentrum für besondere Aufgaben der ominösen Firma „A.M.C.A.“. Hier bereiten sich Jugendliche auf eine Weltraumexpedition vor. Was sie verbindet, ist das Ziel die Erde zu verlassen. Was sie unterscheidet? Einfach alles.